

■ SANTA MARTA DE TORMES

Aumenta el número de concejalías para dar cabida a los nuevos ediles

El nuevo equipo de Gobierno crea las áreas de Hostelería y Promoción Turística y Tráfico ■ Mantiene las tres dedicaciones exclusivas de la anterior legislatura

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, ya tiene distribuidas las tareas que asumirá cada uno de sus concejales. Un reparto que no ha sido especialmente difícil, ya que el primer edil tenía claro el diseño y reestructuración de su nuevo equipo haciendo una distribución más equitativa de las distintas áreas al contar con más miembros para estos cuatro años y de esta manera liberar a los que han tenido mayor acumulación de tareas en la legislatura

que acaba de terminar.

Asignación en la que se han ampliado algunas concejalías para dotar a los recién llegados, como son Hostelería y Promoción Turística para Juan Carlos Bueno y Tráfico para Jorge Oliva, que es el concejal de mayor edad del equipo de Gobierno y de la Corporación municipal. Esther Casado es otra de las caras nuevas del equipo de Gobierno y estará al frente de Mayores y Familia e Infancia. Además vuelve María Cruz Gacho, que después

de cuatro años fuera del Ayuntamiento, regresa como concejala de áreas diferentes a las que ocupó en la legislatura 2011-2015.

En este sentido, David Mingo será el enlace y el núcleo central de sus nueve concejales, a los que coordinará de manera general como responsable final de la organización interna para el buen desarrollo de la labor municipal.

De esta manera, el primer edil pretende retomar el trabajo desde el primer momento y dar continuidad a la gestión municipal,

una vez definidas la distribución de delegaciones de las distintas áreas, la constitución de la Junta de Gobierno y las comisiones informativas, así como el establecimiento de las dedicaciones exclusivas, a falta de su aprobación en el primer pleno.

Dedicaciones exclusivas que se mantendrán en las tres establecidas y que recaen en el alcalde y las concejalas Marta Labrador y Silvia González, que ejercerán sus funciones a tiempo completo.

LOS DATOS

Órganos colegiados

Durante estos días y antes de la celebración del primer pleno, el alcalde ultimarà la representatividad de su equipo y de los distintos grupos de la oposición en los órganos colegiados (Junta de Gobierno, Junta de Portavoces, comisiones informativas y plenos). Por su parte, Francisco Miguel García y Chabela de la Torre mantienen dos de las áreas fuertes y principales del Consistorio, como son Urbanismo y Economía y Hacienda, respectivamente.

Reducción de gastos

El objetivo del nuevo equipo de Gobierno seguirá siendo poner en marcha medidas con las que mostrar su solidaridad y sensibilidad con la situación de los vecinos intentando reducir gastos.



David Mingo

El alcalde no tendrá una delegación específica, sino que será el encargado de coordinar y ser el enlace de todo el equipo.



Francisco M. García

El primer teniente de alcalde mantendrá las áreas de Urbanismo, Educación, Cultura y Participación Ciudadana.



Chabela de la Torre

La concejala repetirá como portavoz municipal y responsable de Economía y Empleo, una de las áreas fuertes del Consistorio.



Marta Labrador

Seguirá llevando las mismas áreas que en la pasada legislatura: Fomento y Medio Ambiente y segunda teniente de alcalde.



Silvia González

Aunque verá reducidas las delegaciones en esta nueva legislatura, mantendrá Deportes, Salud y Fiestas.



Jesús Hernández

Mantendrá algunas de las concejalías que llevaba hasta ahora, como son Régimen Interior y Policía.



Cruz Gacho

Regresa al equipo de Gobierno tras cuatro años y estará al frente de Bienestar Social, Juventud e Igualdad de Oportunidades.



Juan Carlos Bueno

Inicia su incursión en política como edil de Comercio, Hostelería y Promoción Turística. Es presidente de la Asociación de Comerciantes.



Jorge Oliva

Es el más veterano del equipo de Gobierno y de la Corporación municipal y estará al frente de Protección Civil y Tráfico.



Esther Casado

También se estrena en la vida política y llevará la responsabilidad de las áreas de Mayores y Familia e Infancia.



Juegos y deportes cardiosaludables al aire libre

Niños, jóvenes y mayores participaron en la amplia variedad de juegos y actividades deportivas incluidas en la jornada cardiosaludable organizada por el Consistorio para celebrar el Día de la Salud al aire libre. | EÑE



Sorteo de los premios de la Feria del Comercio

La concejala Chabela de la Torre y el presidente de la Asociación de Comerciantes, Juan Carlos Bueno, sortearon ayer los tres cheques de 100 euros entre las más de mil personas que depositaron su papeleta al comprar en la Feria del Comercio. | EÑE